
第1471回例会 2023年5月31日No.1446号

会⻑ 森中 祥⼆

皆さん、こんにちは。5月も今日で終りです。2022～2023年、今年度も残す

ところ1ヶ月となりました。月日が経つのはとても早いものと感じています。

今月は青少年奉仕月間月という事で、この5月の月にあった素晴らしいﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ

をご紹介したいと思います。本日の来賓 卓話者は、日本で初めての 日本発

達支援ｻｯｶｰ協会､

代表理事の杉岡英明様です｡後ほど、お話を頂きますので、宜しくお願い致しま

す。

先週のｵｰﾌﾟﾝ例会に仕事の都合で参加できなかった平木直大様､ 本日、例会にご参加頂いております。

どうぞ ごゆっくり楽しんでください。
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6月7日のプログラム
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広島北RC

平木土地家屋調査士事務所  平木直大様

幹事報告（髙橋 竜也）

1.お知らせ

・最終夜間例会のご案内を配布しております。出欠

は回覧にてお願いいたします。

日時 6月21日（水）18：30～

場所 リーガロイヤルホテル広島

・6月28日の休会のお知らせを配布しております。





5月誕生会員スピーチ

10年連続100％出席



来賓卓話

⼀般社団法⼈⽇本発達⽀援サッカー協会 代表理事杉
岡英明

すごく落ち着きがない、忘れ物が多くて片付けが苦手すぎる、人の話を聞かない

といつも言われる・・・それはひょっとしたら発達障がいかもしれません。文科

省の調査では通常学級に在籍する児童・生徒の中で発達障害の特徴を示す子供は

全体の8，8％（10年前は6，5％）という結果があり、1クラスに3人程度と言

われています。毎日新聞の調査（Ｈ31 .3.26日付）では、発達障がいの診断を受けた862人のうち、うつ病と診断さ

れた人は45.5%、学校でいじめられた経験がある人は71.8%、半年以上の引きこもりは27.4%、年間30日以上の不

登校は23.2%で、これはもう何とかしなければならない社会的課題です。

その課題に対して、一般社団法人日本発達支援サッカー協会は発達障がいを持つ子供たちが将来自立して生活できるた

めの支援をしていますが、その支援に“さっかぁりょういく”というサッカーを取り入れた独自のノウハウを提供

し、成果を上げています。

【協会の取り組み】

特性に合わせたプログラム・ルール、チームづくり、大会の開催・運営

・発達支援サッカー大会ジーニアス杯 2023年4月に第4回を開催

サッカーを通じて社会参加のサポートとともに生きがいを支える居場所の創造

・さっかぁりょういくを取り入れたサッカー教室「ＳＫＣアカデミー」広島市、東広島市、呉市で開催 現在は60名

在籍、入会待ち多数

・放課後等デイサービス事業所での認定コーチ派遣 広島市、東広島市15事業所

サポート環境を充実させる指導者の育成と保護者への支援

・認定コーチ育成・ライセンス制度

・認定講座（発達障がいの実践的対応学習講座）・講師育成

・保護者支援として心理師による定期的面談

【今後の予定】

・活動内容の理解と周知を広げたい。

・新サッカースタジアムのセンサリールーム運営

・SKCアカデミーを広島以外でも（福山・今治・東京etc）

・企業様との連携による就労支援

・協会のホームコートの実現

◎日本発達支援サッカー協会は「サッカーで障がいを個性に！」を合言葉にスポーツ王国広島から始まった団体です。

広島のスポーツ界のみならず、経済・医療・福祉・教育など多方面の方々に一緒に育てていただきたいと思っていま

す。ご協力のほどよろしくお願い致します。

「サッカーで発達障がいを個性に！」 ～日本発達支援サッカー協会

の取り組み～



ニコニコBOX
SMILE BOX

森中祥二会員 髙野憲一郎会員 髙橋竜也会員 中

尾文治会員 吉田壽美枝会員

一般社団法人日本発達支援サッカー協会代表理事杉

岡英明様、本日の卓話宜しくお願い致します。

井上進会員

前に卓話をして頂いた生活環境に恵まれない子供達

のための施設「ピピオ子どもセンター」につき、そ

の会報に陵北から寄付があったことの記載がありま

した。また個人的に寄付をされた方もおられ、本当

に感謝いたします。

石川貴与和会員

会議のため、早退致します。

小川嘉彦会員

ゆかたできん祭を6/2（金）～6/4（日）の3日間、

市内中心部一帯で開催します。広島の夏の風物詩、

ゆかたの着始めとして親しまれている「とうかさ

ん」にあわせて毎年開催されている「ゆかたできん

祭」。昨年は縮小開催でしたが、今年は中央通りの

歩行者天国を4年ぶりに復活します。6/2（金）１８

時30分から本通りを「ゆかたでそぞろ歩き」を

し、19時30分から中央通りで「オープニングセレ

モニー」を行います。シャレオ中央広場、袋町公

園、本通り、東新天地広場と市内中心部一帯で

、観て、作って、撮って、遊んでもらえる内容にして

います。中央通りの歩行者天国など2日（金）・3日

（土）のみの催しも多いので注意してください。

鈴木大次郎会員

十数年ぶりに６月28日（水）18：30より可部にお

きまして「鮎」を食す会を開催します。皆様のご参

加をお待ちしております。参加される方は鈴木まで

お願いします。

鈴木大次郎会員

可部の高松山にて江戸時代より続く、大字祭りが4

年ぶりに灯されました。これでコロナも落ち着いて

くれればと思っております。

当日計 23,000円 累計 1,360,000円




